<u>La Prensa / La Paz 28 02 2011</u>

Aseguran provisión normal de harina, arroz y maíz

El director General de Insumos Bolivia, Óscar Sandy, garantizó el domingo el abastecimiento normal de harina, arroz y maíz, y dio por superado el problema de la provisión del azúcar en el mercado boliviano.

En una entrevista en el programa El pueblo es noticia de la radio Patria Nueva, Sandy aseguró que no hay problemas en el abastecimiento de arroz ni en el de maíz, y recordó las medidas asumidas por el Gobierno nacional, como la expansión de la producción del arroz y la importación de maíz para abastecer al sector avícola.

"Importamos maíz a 142 bolivianos el quintal y lo venderemos a 90 bolivianos. Eso permitirá que la carne de pollo tenga un precio real", dijo.

Respecto de la harina, el funcionario aseveró que hay un "buen stock de trigo", por lo que no habría problemas en el abastecimiento de este producto en el mercado interno.

"Bolivia sigue siendo el país donde el precio de los alimentos es accesible con relación a otros países", apuntó.

Por otra parte, Sandy precisó que al país ingresó un millón de quintales de azúcar que se comercializan en varios puntos de venta a "precio justo".

Con ello, el Gobierno espera superar el problema de abastecimiento del endulzante y que su precio baje en los próximos días.